



## Les élèves de 4ème D rencontrent une illustratrice

publié le 30/03/2021

Dans le cadre du festival « Je lis mômes » de Saujon, plusieurs auteurs sont invités à rencontrer des collégiens. Nous avons étudié les relations du texte et de l'image en classe c'est pourquoi nous avons rencontré une illustratrice Laurianne Chevalier.

Elle exerce à Saintes dans un atelier qui est ouvert à tous mais il lui sert aussi de salle de classe. Elle fait surtout des dessins représentant la nature et l'environnement et utilise toutes les techniques possibles. Elle a commencé à dessiner petite puis à à neuf-dix ans dans des cours de dessin pour au final faire une école de communication et de graphisme et obtenir un diplôme.

Le but de la rencontre était de découvrir le métier d'illustrateur et de potentiels métiers en rapport avec celui d'illustrateur (auteur, éditeur, imprimeur). Nous souhaitons aussi apprendre des techniques de dessin et mieux connaître le matériel utilisé.

Laurianne Chevalier a commencé par se présenter. Ensuite nous lui avons posé des questions auxquelles elle a répondu. Suite à cela , elle a montré ses carnets puis en fin de séance elle nous a fait une démonstration de peinture à l'aquarelle sur des sujets qu'on lui proposait.

Nous avons appris que ce métier prend du temps et demande de la patience. C'est une passion pour elle. Elle aime beaucoup dessiner des animaux, des paysages. Elle nous a expliqué comment elle utilisait ses différents pinceaux. Nous avons apprécié cette rencontre et surtout nous avons été impressionnés quand Laurianne Chevalier a réalisé sous nos yeux quelques illustrations.

**Les élèves de la classe de 4ème D.**

### Portfolio

